

Parcs et jardins



Parc du Moulin Liron - Docteur Drapier PARAY-LE-MONIAL

Entre Bourbince et Canal du Centre, ce parc paysager, créé à l'occasion de la venue du Pape Jean-Paul II en 1986, s'étend sur une quinzaine d'hectares. L'allée d'un kilomètre qui le parcourt permet de découvrir un choix remarquable de 850 arbres et conifères venus du monde entier. Parcours de santé, jeux pour enfants. Accès libre et gratuit.



Square du 19 Mars 1962 (XXème siècle) PARAY-LE-MONIAL

Ce petit square est orné d'une mosaïque commandée en 1997 par la ville aux membres de l'Association Paul Charnoz. Ce décor mural, composé de 165 141 carreaux de grès céramique, présente le patrimoine architectural, industriel et économique de Paray-le-Monial : de la tour Saint-Nicolas au chemin de fer en passant par le canal, la basilique, l'hôtel de ville, l'industrie céramique et l'élevage charolais.



Verger de Sauvegarde et Jardin Mellifère PARAY-LE-MONIAL

Associant pédagogie et protection de la biodiversité, ils présentent d'anciennes variétés fruitières locales et des plantes mellifères. Une ruche permet d'observer les abeilles afin de mieux les connaître et ainsi participer à leur préservation. Des abris pour les insectes et la faune locale recréent les conditions optimales d'habitat, de reproduction et d'hibernation.



Parc des Ecuries du château de Chaumont en Charolais SAINT-BONNET-DE-JOUX

L'une des plus grandes écuries privées d'Ancien Régime en France. Le domaine est dans la même famille depuis six siècles. Les écuries ont été bâties entre 1648 et 1652 par Henriette de La Guiche, filleule d'Henri IV, pour la garde princière de son époux, Louis Emmanuel de Valois, petit-fils du roi Charles IX, colonel général de la cavalerie légère. François Blondel, architecte de Louis XIV, revendique en être l'auteur.

Les façades richement ornées de ce palais équestre, rythmées par deux escaliers monumentaux, ont été préservées à la Révolution. L'architecture et l'agencement intérieurs, inspirés d'un ingénieux projet de Léonard de Vinci, en font les plus italiennes des écuries de France.

Le Parc se visite seulement avec la découverte des Ecuries.